



Cérémonies du 30e anniversaire de la canonisation du patriarche Tikhon à la cathédrale patriarcale de New York

Le 9 octobre 2019, fête de saint Jean l'évangéliste et 30^e anniversaire de la canonisation du patriarche Tikhon, patriarche de Moscou et de toute la Russie, les clercs de la cathédrale patriarcale Saint-Nicolas de New York (États-Unis), ont célébré la Divine liturgie. Après l'office, le prêtre Marc Rachkov a prononcé une homélie consacrée à la mémoire du fondateur et bâtisseur de la cathédrale Saint-Nicolas, saint Tikhon.

Le soir, avec la bénédiction de l'évêque Mathieu de Souroge, administrateur temporaire des paroisses patriarcales aux États-Unis, et avec le soutien du Centre culturel russo-américain « Nasledie » et de sa présidente Olga Zatsepina, a eu lieu une réception officielle, à laquelle étaient conviés les représentants des églises voisines de différentes confessions chrétiennes, ainsi que des membres d'organisations culturelles de New York et les responsables d'entreprises privées situées non loin de la cathédrale. L'archiprêtre Tomas Zaïn, vicaire général de l'archevêché d'Antioche, s'est rendu à cette réception.

L'archiprêtre Alexandre Goloubov, clerc de la cathédrale, a fait visiter l'église aux invités et leur a parlé de l'histoire de ses saints fondateurs, le patriarche Tikhon et le prêtre-martyr Alexandre Khotovitski. Le prêtre Marc Rachkov a parlé de l'activité de la paroisses, de ses projets sociaux entre autres.

La présidente du Centre culturel russo-américain, Olga Zatsepina, a salué l'assistance et parlé de l'avancée d'un projet en cours : il s'agit de donner à la 97^e avenue Est, où est située la cathédrale Saint-Nicolas, le nom de saint Tikhon. Ce projet a été initié avec la bénédiction de l'archevêque Justinien (Ovtchinnikov), administrateur des paroisses patriarcales aux États-Unis de 2010 à 2014.

Suivant l'exemple de la paroisse Saint-Nicolas, le clergé de la cathédrale Saint-Nicolas de Brooklyn (archevêché d'Antioche aux États-Unis), est parvenu à obtenir le changement de nom de la rue où est située cette église : elle porte désormais le nom d'un compagnon de saint Tikhon, saint Raphaël de Brooklyn, comme l'a raconté l'archiprêtre Tomas Zaïn.

En mémoire du 30^e anniversaire de la canonisation de saint Tikhon, le célèbre joaillier Alex Soldier (Alexis Soldatov) a créé une représentation en relief de la cathédrale, qu'il a offert pour être remis au successeur de saint Tikhon sur le siège de Moscou, Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de

toute la Russie.

Anna et Dmitri Chelest, pianistes solistes de Carnegie Hall et lauréats de différents concours internationaux, ont interprété des œuvres des classiques russes. Les époux Ekaterina et Alexandre Tchaplinski ont ensuite chanté des romances russes.

La copie d'une photo de saint Tikhon entouré des membres de la Fraternité en l'honneur de la Nativité de la Mère de Dieu, bâtisseurs de l'église, a été offerte à toutes les personnes présentes, ainsi qu'un disque de chants orthodoxes interprétés par le chœur de la cathédrale, sous la direction de Xénia Afanassiéva.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46018/>